



PRESSEMITTEILUNG

9. Mai 2023

30 Jahre für Familien in Sachsen. Evangelische Familienarbeit 1993 – 2023

Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen feiert am 15. Mai 2023 30-jähriges Bestehen

Leipzig. Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen – eaf Sachsen e.V. – feiert am 15. Mai 2023 in Leipzig ihre Gründung vor 30 Jahren mit einem Friedensgebet in der Nikolaikirche in Leipzig um 17:00 Uhr und mit einem familienpolitischen Empfang im Anschluss.

„Der 15. Mai ist auch der Internationale Tag der Familie – passender kann ein Tag als sächsischer Familienverband für den 30. Geburtstag kaum sein“, freut sich Friedhelm Fürst, Vorsitzender der eaf Sachsen. „Am Abend begrüßen wir die Staatsministerin für Soziales und Gesellschaftlichen Zusammenhalt, Petra Köpping. Das Friedensgebet wird von internationalen Gästen vom Lutherischen Weltbund aus Simbabwe, Polen, USA und Peru begleitet.“

Fürst weiter: „Bei aller Freude über das Jubiläum lässt sich nicht leugnen, dass Familien in Sachsen nach wie vor große Herausforderungen meistern müssen: Die Auswirkungen der Pandemie und des Angriffskrieges auf die Ukraine sind in jeder Familie spürbar, ob durch physische und physische Belastungen einzelner Familienmitglieder oder steigende Lebenshaltungskosten durch die Inflation.“

Seit 30 Jahren Familienarbeit im Freistaat Sachsen gelten weiter als klare Leitidee für die eaf Sachsen e.V.: Familienleben ist vielfältig, und so vielfältig müssen die Rahmenbedingungen für Familien gestaltet werden.

„Dabei ist die eaf Sachsen eine Plattform für Diskussionen zu ethischen und sozialen, wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Themen, die Familien betreffen. Sie ist Sprachrohr für gesellschaftspolitische Positionen und damit Verbindung zwischen Familien-Basisarbeit und Sozialpolitik, zwischen Kirche und Gesellschaft. Und durch die in verschiedenste Gremien und Arbeitsgruppen eingebundenen Mitglieder ist die eaf ein fachkompetentes Netzwerk für aktuelle familienpolitische Themen. Diese aktuellen familienpolitischen Themen nehmen wir auch in Zukunft als Herausforderung an und melden uns zu Wort“, erläutert Friedhelm Fürst weiter und sagt abschließend:

„Familie ist für uns dort, wo Menschen in Verantwortung, Verbindlichkeit und Verlässlichkeit generationenübergreifend leben.“

Für Rückfragen steht Ihnen Eva Brackelmann, Geschäftsführerin der eaf Sachsen, telefonisch unter 0177 966 55 57 sehr gerne zur Verfügung.

Hintergrund:

Die Evangelische Aktionsgemeinschaft für Familienfragen-Landesarbeitskreis Sachsen e.V. setzt sich seit 1993 als familienpolitischer Dachverband der Ev.-Luth. Landeskirche Sachsens für Familien auf den Verantwortungsebenen in Politik und Kirche ein. Die Arbeit der eaf Sachsen e.V. soll Familien stärken und eine familiengerechte Gestaltung von Politik, Gesellschaft und Kirche erreichen.